

Sie tauchen ab

Tauchclub Seeigel besteht seit 40 Jahren



Foto: Tauchclub Seeigel

Ausbildung und Nachwuchsförderung sind wichtig: Nicole Rosenthal beim Tauchgang in Ägypten

tk. Buxtehude. Seit 40 Jahren tauchen sie regelmäßig ab: Der Tauchclub Seeigel aus Buxtehude feiert dieser Tage sein 40-jähriges Bestehen.

Gegründet wurde der Verein von Airbus-Ingenieuren, die für Versuche unter Wasser arbeiten mussten. Weil das pure Luftanhalten nicht sehr effektiv war, nahmen sie Tauchunterricht. Daraus hat sich in den vergangenen vier Jahrzehnten ein Verein mit eigenem Clubheim und vielen Aktivi-

täten entwickelt. „Es macht Spaß, ein tolles Hobby gemeinsam zu leben“, sagt der Vorsitzende Tim Brunckhorst.

Neben der Ausbildung, die auch heute noch im Fokus steht, starten die „Seeigel“ einmal im Jahr zu einem Tauchurlaub. 2016 geht es an die Côte Azur.

• Trainiert wird im Sommer immer dienstags im Heidebad von 18 bis 20 Uhr. Egal ob Anfänger oder Fortgeschrittene - neue Mitglieder sind willkommen.